



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 449 Tahun 2020



Festival Budaya di IPB University Tetap Terselenggara Meski di Tengah Pandemi

Meski masih pandemi, Badan Eksekutif Mahasiswa Keluarga Mahasiswa (BEM KM) IPB University tetap menyelenggarakan Gebyar Nusantara (Genus). Genus merupakan rangkaian acara kebudayaan terbesar yang ada di IPB University. Genus hadir sebagai wadah dan bentuk apresiasi kepada para mahasiswa IPB University yang terhimpun dalam organisasi mahasiswa daerah untuk menunjukkan kebudayaan yang ada di daerah asalnya masing-masing.

[Baca Selengkapnya >](#)

Dekan Sekolah Vokasi IPB University Dorong Transformasi UMKM Miliki Daya Saing Melalui Vitalitas Inovasi

Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI, melalui Direktorat Kemitraan dan Penyelarasan Dunia Usaha dan Dunia Industri (Mitrans DUDI), menggelar pelatihan pengembangan kualitas Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM). Pelatihan bertema "Membangun Kemitraan Pendidikan Tinggi Vokasi dengan UMKM, Jalan Strategis Membangun Ekonomi Nasional" ini membahas mengenai seluk beluk inkubasi bisnis dan pengembangan sektor UMKM berbasis pendidikan vokasi, akhir pekan lalu.

[Baca Selengkapnya >](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Kepedulian Sosial Genksi IPB University di Masa Pandemi

Generasi Kreasi, Seni dan Intelektual (Genksi), sebutan untuk alumni IPB University angkatan 14 (Tahun masuk 1977) secara khusus menggelar webinar dengan topik tetap sehat di masa pandemi COVID-19, (27/9). Gelaran webinar ini dimaksudkan untuk mendapatkan informasi dari sumber yang kompeten dalam menyikapi dan menghadapi pandemi COVID-19.

[Baca Selengkapnya >](#)



Malam Apresiasi Seni Terbesar IPB Dilaksanakan Secara Daring

Pandemi COVID-19 mengakibatkan seluruh kegiatan tatap muka yang dilaksanakan oleh IPB University, termasuk kegiatan kemahasiswaan pun ditiadakan. Salah satunya berdampak terhadap pelaksanaan Malam Apresiasi Seni mahasiswa IPB University yaitu IPB Art Contest (IAC) yang awalnya dijadwalkan penyelenggaraannya pada 20 Maret 2020 secara luring (offline) terpaksa tertunda enam bulan dan baru dilakukan secara daring pada 26 September melalui kanal Youtube IPB TV. Kegiatan IPB Art Contest merupakan kegiatan tahunan yang diselenggarakan oleh Badan Eksekutif Mahasiswa Keluarga Mahasiswa (BEM KM) IPB University. Kegiatan tahunan ini berusaha mewadahi seluruh mahasiswa untuk menyalurkan bakat dan minatnya terutama di bidang seni.

[Baca Selengkapnya >](#)



AquaFest 2020, Festival Perikanan Terbesar di Indonesia Digelar Secara Virtual

Himpunan Mahasiswa Akuakultur (Himakua) Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) IPB University kembali menggelar AquaFest pada tahun 2020 ini. AquaFest merupakan kegiatan festival tahunan akuakultur terbesar di Indonesia. Ketua Pelaksana AquaFest 2020, Muhammad Ikhsan menyebutkan pandemi COVID-19 tidak menyurutkan panitia untuk menggelar kegiatan ini, meski dilakukan secara daring. Kegiatan AquaFest 2020 dibuka 26 September dan akan berlangsung sampai 18 Oktober 2020. Dalam kegiatan ini, terdapat dua kategori besar, yaitu e-conference dan perlombaan. E-conference berbentuk webinar dan workshop, sedangkan perlombaan berupa kontes infografis, videografis, hingga kontes video foto.

[Baca Selengkapnya >](#)

Ini Tata Lanskap Mitigasi Banjir Menurut Dosen IPB University

Beberapa wilayah di Jawa Barat seperti Sukabumi sempat diterjang banjir bandang beberapa hari lalu. Terjadinya banjir bandang ini berkaitan erat dengan tata lanskap dan ruang di kawasan tersebut. Perencanaan lanskap berbasis mitigasi bencana dapat menjadi salah satu upaya preventif untuk meminimalisir korban jiwa serta mengurangi dampak kerugian baik dari sisi lingkungan maupun ekonomi yang akibat rusaknya infrastruktur. Dosen IPB University dari Departemen Arsitektur Lanskap, Fakultas Pertanian, Dr Afra DN Makalew menyampaikan bencana alam seperti banjir berkaitan erat dengan penataan ruang kawasan di suatu daerah.

[Baca Selengkapnya >](#)





Studium Generale Pra Wisuda IPB University Hadirkan Petani Muda Sukses

Rizal Fahreza, Alumni IPB University, Departemen Agronomi dan Hortikultura tahun 2014 membagikan pengalaman pasca kampus dalam pembekalan karir pra wisuda yang digelar secara daring, (28/9). Menurut Rizal, hal yang sangat membantu dalam proses pasca kampusnya adalah pengalaman semasa kuliah. Ia mengaku dirinya termasuk orang yang aktif di berbagai organisasi. Ia mengaku, sewaktu kuliah aktif sebagai ketua Himpunan Mahasiswa Agronomi dan Hortikultura IPB University, setelah itu meningkat menjadi Ketua Himpunan Mahasiswa Agronomi Indonesia yang meliputi perguruan tinggi di Jawa, Sumatera dan Indonesia bagian timur. "Saya juga pernah dipercaya menjadi Ketua Pelaksana Pertama Festival Buah dan Bunga Nusantara," ucapnya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Diskusi Mahasiswa IPB University Hadirkan Ahli SIG Kebakaran Hutan dan Lahan

Penginderaan Jauh merupakan suatu kegiatan pendugaan keterangan suatu objek dari jarak jauh tanpa perlu menyentuh atau mendatanginya. Menurut Robi D Waldi, SHut, MSi selaku Ahli Sistem Informasi Geografis Kebakaran Hutan dan Lahan, ada beberapa keunggulan penginderaan jauh. Diantaranya menggambarkan objek, daerah, dan gejala di permukaan bumi dengan wujud dan letak objek yang mirip seperti di permukaan bumi dengan relatif lengkap meliputi daerah yang luas serta bersifat permanen. Dalam rangkaian kegiatan Eksplorasi 2020 yang digelar oleh Tree Grower Community, Fakultas Kehutanan dan Lingkungan IPB University dengan tema Mengenal Penginderaan Jauh untuk Bidang Kehutanan baru-baru ini Robi mengatakan bahwa penginderaan jauh juga mampu menampilkan gambaran tiga dimensi, karakteristik objek yang tidak tampak dapat diwujudkan dalam bentuk citra sehingga dimungkinkan pengenalan objeknya, citra juga dapat dibuat secara cepat meskipun untuk daerah yang sulit dijelajahi secara terrestrial, juga satu-satunya cara untuk pemetaan bencana dan citra sering dibuat dengan periode ulang yang pendek tergantung penggunaannya.

[Baca Selengkapnya >](#)



Himpro Satwa Liar IPB University Hadirkan Pakar Bahas Bahaya Zoonosis pada Perdagangan Satwa Liar

Himpunan Minat Profesi Satwa Liar Fakultas Kedokteran Hewan, IPB University gelar “Wildlife Campaign 2020” dengan mengusung tema “Dampak Penangkapan Satwa Liar terhadap Timbulnya Zoonosis di Masyarakat”. Acara yang digelar akhir pekan lalu ini bertujuan mengedukasi dan mengkampanyekan terkait upaya penyelamatan satwa liar serta menumbuhkan kesadaran terhadap bahaya zoonosis yang bersumber dari satwa liar kepada masyarakat. Menurut, Teofilo Reynara, Ketua Pelaksana Wildlife Campaign 2020, perdagangan ilegal satwa liar memiliki keterkaitan penting dengan potensi munculnya kasus zoonosis di masyarakat. Diharapkan dengan dilaksanakan acara ini dapat menambah wawasan terkait bahaya penularan zoonosis bersumber satwa liar.

[Baca Selengkapnya >](#)

Mahasiswa IPB University Turut Bangun Ekonomi Muara Gembong Pasca Pandemi

Lesunya ekonomi akibat pandemi juga dirasakan masyarakat Desa Bahagia, Kecamatan Muara Gembong Bekasi. Dalam mewadahi aspirasi mahasiswa, Himpunan Profesi Resources Environmental Economics Student Association (REESA) Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University bersama instansi pemerintah, akademisi dan organisasi mahasiswa mengadakan diskusi bertemakan “Dihantam Pandemi, Bagaimana Perekonomian di Muara Gembong?” Neneng Hasanah, Tenaga Ahli Pengembangan Ekonomi Desa (TA-PED) Kabupaten Bekasi dan Relawan Save Muara Gembong Nova Muhammad Ferlansyah memaparkan kondisi terkini di Muara Gembong serta menanggapi dan memberikan solusi yang tepat untuk mengatasinya.

[Baca Selengkapnya >](#)

